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建設環境委員会 

令和3年6月18日（金） 

午前9時57分～午前10時00分 

議会第4会議室 

【出 席 委 員】山田誠一郎委員長、野中康弘副委員長、中村宏志委員、川副龍之介委員、 

堤正之委員、武藤恭博委員、中野茂康委員、黒田利人委員、 

西岡義広委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・付託議案について（採決・まとめ） 

 

○山田委員長 

 おはようございます。 

皆様おそろいですので、ただいまから建設環境委員会を開催します。 

それでは、採決に入る前に、今回、当委員会に付託されました議案について反対意見は

ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

ないようでございますので、全ての議案について、一括して、簡易採決を行いたいと思

いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

御異議なしということですので、簡易採決をします。 

お諮りいたします。 

当委員会に付託された第 62号及び第 66号議案について、可決することに御異議ござい

ませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

異議なしと認めます。よって当委員会に付託された全ての議案について、可決すべきも

のと決定いたしました。 

以上で、当委員会に付託された議案の採決を終了します。 

次に、本会議での委員長報告はいかがいたしましょうか。 

（「委員長一任」と呼ぶ者あり） 

一任という声が出ていますが、今回あまり質問もなかったというので、副委員長とまた

相談をして、多分、委員長報告なしという方向になるかもしれませんので、よろしくお願

いをいたします。 
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次に、当委員会の所管事業について御連絡をいたします。 

衛生センターの「し尿等前処理施設」に関しては、令和 2年度までに実施設計を行い、

今年度から来年度にかけて工事が進められることとなっております。このことは、令和元

年 6月定例会の研究会で当委員会に報告があっておりますが、上下水道局のバイオマス関

連事業でもあるため、特別委員会にも報告があり、調査が行われています。 

そこで、特別委員会の正副委員長と協議したところ、本件は衛生センターの在り方に関

わることから、今後は当委員会が所管していくことになりました。 

この件について何かございますか。よろしいですね。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

それではよろしくお願いいたします。 

最後に、委員会の会議録が公開されることに伴いまして、委員会における字句、数字そ

の他の整理についてお諮りいたします。 

本委員会の会議録につきましては、字句、数字その他の整理については、委員長に委任

されたいと思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

御異議ないようでございます。 

委員長に委任することに決定いたしました。 

以上をもちまして、建設環境委員会を終了いたします。 


